



## Philipp Plein Menandatangani Lisensi untuk Tekstil Rumah dengan Caleffi: Kolaborasi Luks yang Tak Tertandingi

### Description

Tubuh-Jeruji Panas Plein: Filosofi Rencana Desain dan Interior

Kabar terbaru dari Philipp Plein mengungkapkan ambisinya untuk menyajikan gaya flamboyan langsung ke rumah pelanggannya. Merek tersebut telah menandatangani kesepakatan lisensi dengan Caleffi SpA yang terdaftar secara publik untuk desain, produksi, dan distribusi global tekstil rumah di bawah nama Philipp Plein.

Kemitraan tersebut akan dimulai pada tahun 2025, dengan koleksi pertama diharapkan akan diluncurkan di Maison & Objet trade show di Paris pada bulan Januari. Hal ini menandai langkah baru dalam rencana Plein untuk membangun ekosistem desain dan interior.

Menurut CEO Mirabello Carrara dan anggota dewan Caleffi SpA, Guido Ferretti, bekerja sama dengan Philipp Plein merupakan suatu kebanggaan. Kombinasi sempurna dari kenyamanan dan gaya yang ditentukan oleh orientasi futuristik yang menarik.

Caleffi SpA, yang berbasis di Viadana, Italia, merupakan produsen tekstil rumah mewah yang didirikan pada tahun 1962. Perusahaan ini memiliki toko di Italia dan di luar negeri serta terdaftar di Bursa Efek Milan dengan portofolio merek rumah dan merek lisensi seperti Roberto Cavalli, Diesel, dan Trussardi.

Langkah Plein selaras dengan ambisi lainnya untuk memperluas ke dunia perhotelan dengan proyek khusus di Milan. Bersamaan dengan itu, rencana pertumbuhan perusahaan ini termasuk peluncuran kembali lini Plein Sport, kesepakatan lisensi baru, rencana distribusi di China, dan peningkatan bisnis pakaian wanita.

Tahun lalu, perusahaan ini menandatangani lisensi untuk busana renang dengan Area B, mengikuti kesepakatan serupa dengan De Rigo untuk koleksi kaca mata dan dengan Timex Group Luxury Division untuk jam tangan dan perhiasan. Dengan berbagai rencana ekspansi seperti ini, Philipp Plein menunjukkan komitmen pada visi dan tujuannya untuk menjadi pemimpin industri desain dan mode.

## Ringkasan

Philipp Plein semakin mengembangkan gaya flamboyan langsung ke rumah pelanggan dengan kerjasama lisensi untuk tekstil rumah dengan Caleffi SpA. Koleksi pertama akan diungkapkan pada Maison & Objet di Paris pada Januari 2025. Seperti apakah Anda berpikir tentang kolaborasi ini? Bagaimana Anda melihat keberhasilan brand Philipp Plein di masa mendatang? Yuk berikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark